

FOURAS



Le club et les élus locaux ont célébré le nouveau titre, mardi 28 novembre. MARTINE DUQUESNOIS

Le club de tennis de table accède au niveau or

Mardi soir, juste avant la rencontre derby contre Ville neuve-sur-Lot, le club de Fouras a reçu des mains du vice-président de la Fédération française de tennis de table, Emmanuel Marzin, le niveau Or de la Fédération. Seuls cinq clubs en France ont atteint une telle reconnaissance (sur 3 200) récompensant le club pour avoir obtenu les 11 labels de la Fédération.

Un symbole certes mais comme l'a dit la présidente Martine Martin, « c'est à

l'image de ce que propose le club, du tennis de table pour tous, petits, grands, débutants, joueurs handicapés, bref, tous les niveaux, et tous les publics. »

Une référence

Une réussite accompagnée par les collectivités locales, le maire Daniel Coirier dira sa fierté dans une salle construite et financée entre autres par la commune, fierté communale, mais aussi « fierté pour tout le territoire », insistera Hervé

Blanché, président de la Communauté d'Agglomération.

« Il se passe des choses incroyables dans ce club », déclare Emmanuel Marzin, sincèrement épaté. Il a annoncé que la Présidente du club de Fouras est également nommée pour le titre de meilleur dirigeant national. Le label Or, le titre de champion de France de Nationale, la montée en Pro B, sa réputation impose aujourd'hui le club comme une référence.

Jean-Luc Richard

Sud-ouest du 2 décembre 2023